

REPORTER

Prajurit Buaya Putih Kostrad Ajak Makan Siang Bersama Masyarakat

Tommy Pradana - PAPUA.REPORTER.CO.ID

Jan 1, 2025 - 11:07



Prajurit Buaya Putih Kostrad Pos Pintu Jawa makan siang bersama masyarakat kampung wombru dengan penuh kehangatan

Dalam rangka mempererat hubungan antara Satgas Mobile Yonif 323/Buaya Putih Kostrad dengan masyarakat setempat, personel Satgas mengadakan kegiatan makan siang bersama masyarakat Kampung Wombru. Acara yang

berlangsung di halaman Pos Pintu Jawa ini berlangsung dengan penuh kehangatan dan kebersamaan, Kampung Wombru, Distrik Megeabume, Rabu (01/01/2025)

Image not found or type unknown



Komandan Titik Kuat Pintu Jawa Satgas Mobile Yonif 323/Buaya Putih, Lettu Inf Arif Caroko, menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan wujud nyata dari komitmen Satgas untuk terus menjalin kedekatan dan rasa kekeluargaan dengan masyarakat sekitar. "Kami berharap melalui kegiatan ini, hubungan kami dengan masyarakat Kampung Wombru semakin erat dan harmonis, sehingga tercipta lingkungan yang damai dan saling mendukung," ujar Lettu Inf Arif

Image not found or type unknown



Acara makan siang ini dihadiri oleh tokoh adat, tokoh masyarakat, dan warga Kampung Wombru dari berbagai kalangan. Hidangan yang disajikan hanya menu sederhana namun menciptakan suasana keakraban yang kental. Anak-anak Kampung Wombru juga terlihat antusias menikmati makanan sambil bermain bersama anggota Satgas.

Image not found or type unknown



Dalam kesempatan tersebut, masyarakat Kampung Wombru menyampaikan rasa terima kasih atas perhatian dan kepedulian yang diberikan oleh Satgas Yonif 323/Buaya Putih. Tokoh adat setempat, Bapak Yanes Yikwa, mengapresiasi inisiatif ini dan berharap kegiatan seperti ini dapat terus dilaksanakan untuk memperkuat solidaritas.

Image not found or type unknown



Melalui kegiatan seperti ini, Satgas Mobile Yonif 323/Buaya Putih Kostrad tidak hanya menjalankan tugas menjaga keamanan, tetapi juga berperan aktif dalam membangun hubungan yang harmonis dengan masyarakat. Acara makan siang ini menjadi bukti nyata bahwa keberadaan Satgas dapat memberikan dampak positif dan menjadi bagian tak terpisahkan dari kehidupan masyarakat Kampung Wombru.